

La Gazette de l'Hacienda

Septembre - Octobre 2023



*Et voilà la gazette de l'automne, avec même quelques jours d'avance !
Une météo clémente qui nous aura permis de rallonger un peu l'été !*

Dans ce journal :

Page 2 – Les vacanciers du moment

Page 3, 4 et 5 – Les moments forts passés

Page 6 – Ils ont la parole ! / Les anniversaires

Page 7 – A vous de jouer

Page 8 – On sort de l'Hacienda / A ne pas manquer

LES VACANCIERS DU MOMENT

Ils repartent



Tony



Amélia



Frédéric



Benoit

Ils arrivent



Giovanni



Sylvain



Marie-Laure

Il est parti en vacances



Mahmoud

Mahmoud est parti en vacances à Paris pour voir sa famille. Il a pu profiter de son frère, aller au cinéma, voir ses neveux et sa tante, aller au restaurant et faire pleins d'autres choses. Mahmoud était aussi très content de retrouver les résidents parisiens !

Les moments forts passés

Comme chaque année, l'Alpes Moto Festival est organisé sur Barcelonnette. L'occasion pour quelques résidents d'aller écouter les moteurs trembler !



Rosine, Magali et Amélia sont allées passer la soirée à Gap, au Quattro, pour assister au concert de Louane. Un excellent moment, riche en émotions !



Un repas à thème « Princes et Princesses » a été organisé. Résidents et salariés ont revêtu leurs plus belles tenues. Au programme : Film de princesse, repas somptueux et Quizz Disney !



La crèche de Barcelonnette s'est associée à la ferme de la colline des lutins afin d'organiser, sur une journée, des rencontres entre animaux et enfants. On nous a proposé de se joindre à eux et évidemment, nous avons accepté !



Quelques résidents sont allés à Gap à l'occasion du Mang'Ap. Evènement autour du manga avec défilés, cosplay, rencontres et animations. Tout le monde a passé une très bonne journée !



Nous avons l'idée depuis un moment, enfin nous avons pu la réaliser ! Nathan (The Full Hair), auteur-compositeur-interprète est venu passer la soirée à l'Hacienda pour nous proposer un concert privé !

Un moment que les résidents ont apprécié !



Ils ont la parole



Bonjour, je suis Sylvie Foissey, je travaille comme personne ressource au sein de l'association sur les questions concernant la vie affective, intimité et sexualité et également sur les situations complexes. Je suis venue à l'Hacienda pour faire connaissance avec les résidents et les pros. Ce premier contact a été fluide et facile. J'ai vraiment apprécié l'accueil des résidents et des salariés et j'ai hâte de revenir.

Sylvie

C'est toujours avec un grand plaisir que je viens en visite à l'Hacienda. Même si le voyage peut être un peu long, le bonheur de retrouver tous les résidents de ce merveilleux foyer efface vite la fatigue du voyage. De plus, l'évolution rapide depuis quelques mois des travaux d'agrandissement permet de se projeter vers un bel avenir.

Philippe



Les anniversaires à venir :

Jérémy (11/11)

Henri (12/11)

Charles (12/12)

Jean-Christophe (16/12)

A VOUS DE JOUER !

Devinez qui est caché derrière ces déguisements



INDICE : Il y a Claire, Audrey, Magali, Rosine, Léa,

Réponse : 1 - Rosine / 2 - Léa / 3 - Audrey / 4 - Claire / 5 - Magali / 6 - Franck

On sort de l'Hacienda – Cuneo

Magali, Mahmoud, Marion et Jean-Luc sont allés passer la journée en Italie. L'occasion de flâner au marché de Cuneo (en effectuant quelques emplettes au passage) et de se régaler avec de délicieuses pizzas d'excellentes « *gelato* » !



A ne pas manquer

Tony et Frédéric sont allés au restaurant pour voir le match de l'équipe de France de Rugby face à la Namibie. De quoi se mettre dans l'ambiance, passer un bon moment et se remplir l'estomac !

